

Los amigos responsables de aquí, desconocen por complete la flexibilidad del viraje y los nuevos sistemas aplicables que se deben utilizar, viviendo en espera de instrucciones documentales del exterior.

No quieren aceptar las nuevas formulas adecuadas y amplias, en toda la extensión de la palabra, y se concentran en reducido grupo, amalgamados con las viejas teorías de Ravines¹⁶⁰², llenas de un condenable sectarismo profundo, cuyos problemas actuales necesitan cambios radicales en su estructura, que en este difícil momento hace vacilar infantilmente el cuerpo directivo.

En estas seria condiciones se encuentran sin estabilidad, divagando en rutinarias fraseologías, cuando deberían preparar cuadros eficientes de militantes; en cambio piensan hacer la unidad hacer la “unidad”, con simples del Apra, quedando aislados de los todavía acontece algo peor; insisten en sostener las normas pasadas, rechazando próximos acuerdos y negociaciones definitivas con el Jefe del Apra.

He propuesto con tenacidad al P.C. que escuchan las nuevas tácticas, hábiles, propicias, y de éxitos seguros, para así; no solamente cercamiento conseguir simples acercamientos, sino de hecho activar una labor efectiva, con resultados seguros que den una completa y amplia unificación, a base de la involucración definitiva de los militantes del P.C. a las fuerzas integrantes del APRA, para conseguir que desde allí, dentro del cuerpo básico, formar serios y poderosos cuadros de orientación y de practica en la próxima lucha.

Sostener a un Partido endémico, desvinculado de las diferentes capas del país, sin mayores probabilidades de aumentar sus fuerzas una capacidad de nuevos militantes, conduce simplemente a permanecer esperando y a el fatal empirismo de las polémicas inservibles, conducentes a conservar cada día mas, odios recalcitrantes, desvirtuando las realidades, para aceptar las absurdas enseñanzas dejadas como herencia por Rabines, inculcadas en los sentimientos de todos los militantes del P.C.

Se presenta el caso siguiente: dicen, que habiéndoselos enseñado a odiar al Aprismo quieren ahora que se les enseñe el nuevo método de no odiar al Aprismo y sienten que este cambio les es muy difícil por estar conocidos como enemigos irreconciliables del Apra, pues les han explicad que es un Partido pequeño burgués, social demócrata, reaccionario fascistizante y peligroso para el pueblo.

Siempre les han insinuados “antes el civilismo, o cualquier otro Partido que el Apra”. En el tiempo de las elecciones era conocida la consigna si-

¹⁶⁰² Véase la nota 235.